

石橋高校 H. O

私は、部活動でサッカー部に所属していました。そのため、引退までなかなか勉強時間を確保することができませんでした。

しかし、引退後は毎日塾に通い、目標に向かい切磋琢磨し合いながら仲間達と一緒に勉強に励みました。また、先生方から分からないところを自分たちが理解できるまで熱心に教えていただき、苦手を克服することができました。有備は参考書も充実していたため多種多様な問題を解くことができました。今の石橋高校に合格した自分があるのは、有備の皆さんのおかげだと思います。ありがとうございました。

小山高専 H. T

私は中学3年生の夏までサッカー部に所属していたため受験勉強はほとんどしていませんでした。しかし有備に入って勉強をする習慣が身に付き、先生方の熱心なご指導のおかげで得意な教科を伸ばし苦手な教科を克服することができました。また有備の自習室は環境が良く、たくさんの種類の参考書があり静かな部屋で集中して学習に取り組むことができました。また分からない問題を真摯に教えてくださり私も真剣に勉強することができました。私が志望校に合格できたのは、有備の先生方の支えや一緒に勉強した仲間たちのおかげです。本当にありがとうございました。

宇都宮南高校 K. S

私は、小学5年生から有備に通い始めました。有備は自習室の環境がとても良く、家で勉強するよりもはかどるので受験勉強が始まってからは毎日のように通いました。有備の先生方は丁寧に教えて下さり、一人ひとりのことを考えてくれるので苦手な教科や問題を克服して受験の武器にできます。私は有備で努力をし続けたからこそ、本番で周りの人達より勉強をしてきたという自信をもって緊張せずに受験に臨め合格できたと思います。今までありがとうございました。

宇都宮北高校 M. O

私が宇都宮北高等学校に合格することができたのは、自分の日々の努力はもちろん、先生方のサポートや塾内環境が整っていたからこそです。先生方が朝早くから夜遅くまで自習室を開放してくださり、不明な点があれば的確な指導を下さり大変助かりました。先生方はとても気さくなので、質問がしやすく短期間での成績アップが実現可能です。中3の秋には245点でしたが、冬期講習をきっかけにやる気が出てきて、2か月余りで135点以上アップすることができました。本当にありがとうございました。

栃木高校 H. K

3年の夏までは部活動が忙しく、引退前は勉強するための時間を取ることが難しかったです。引退後は毎日塾に通い、県立入試の過去問を解いて入試の対策を行いました。有備の自習室は静かで、勉強をする環境に適しており、集中して勉強することができました。自習の間は分からないところをいつでも先生に聞けるので便利でした。志望校を決める際、私は2つの高校のどちらを受験するか悩んでいました。そのことを相談すると、それぞれの高校についての情報を教えてくれました。そして良いアドバイスをもらいました。有備で学んだことが合格に繋がりました。ありがとうございました。

石橋高校 H. A

私は、中3から有備に通い始めました。水泳部に所属していたため、とても忙しく、引退が11月と遅かったのもとても不安でした。しかし、引退後は毎日塾に通い、可能な限り勉強時間を増やしました。有備は朝から晩まで開いているので、一日中勉強することができました。私が志望校に合格できたのは、有備の先生方の支えがあったからです。本当にありがとうございました。

石橋高校 N. M

中学校3年の5月から塾に通い、岡先生のご指導の下、石橋高校に合格することができました。有備は参考書がたくさんあり、自分に合った参考書を見つけることができます。また、いつも温かい目で見守って下さったので自分らしく勉強に励むことができました。ありがとうございました。

宇都宮中央女子高 M. N

私は、中3の春から有備に通い始めました。有備の先生方は、私たちに合わせて楽しくわかりやすい授業をしてくださるため、前向きにしっかりと受験勉強に取り組むことができました。また、面接の指導や小論文の添削を細かい部分までしてくださったため、自信をもって試験を受けることができました。私が志望校に合格できたのは、有備の先生方の熱心なご指導があったからです。本当にありがとうございました。